

## LA NUEVA CLÍNICA DE LOS HERMANOS DE SAN JUAN DE DIOS EN NEW KRU TOWN, UNO DE LOS BARRIOS MÁS DEPRIMIDOS DE MONROVIA, ATENDERÁ A 30.000 PERSONAS AL AÑO

La clínica de New Kru Town reabrió sus puertas hace dos días, en los que se han atendido cerca de 250 personas. Allí mismo se facilitan también los medicamentos para el tratamiento de malaria, infecciones parasitarias, infecciones respiratorias, VIH y gastroenteritis, entre otras enfermedades.

Madrid, 20 de enero de 2010. Juan Ciudad ONGD, la organización de cooperación internacional de los Hnos. de San Juan de Dios en España, ha gestionado un proyecto de gran magnitud para llevar a cabo la remodelación integral del Saint Joseph's Catholic Hospital en Monrovia, así como el ambulatorio de New Kru Town. Ambos centros quedaron gravemente dañados tras la guerra civil que azotó Liberia entre 1989-2003.

El centro de salud de atención primaria de los Hnos. de San Juan de Dios en Kew Kru Town, Monrovia, que fue inaugurado hace dos semanas por la presidente de Liberia, Ellen Johnson-Sirleaf, ha atendido en consulta a 250 personas desde el pasado lunes 18 de enero, la mayoría niños y lactantes. Además de recibir el diagnóstico y tratamiento, los pacientes forman parte del programa de educación en salud primaria y materno infantil.

El proyecto de remodelación de la clínica de New Kru Town ha durado un año y ha sido posible gracias a la financiación de la Agencia Española de Cooperación Internacional de Desarrollo (AECID), el Gobierno Vasco, el Ayuntamiento de Valladolid y el Hospital de San Juan de Dios de Santurce.

El médico español Federico Ferrere González, cooperante de Juan Ciudad ONGD en Liberia desde noviembre de 2009, ha afirmado hoy que "cuando se abrieron las puertas de la clínica de New Kru Town el pasado lunes a las 9:30 de la mañana había muchísima gente. Vimos al último paciente a las 5:00 de la tarde, y no pudimos parar en todo el día. Se atendieron un total de 150 personas". Ayer continuaron acercándose hombres y mujeres de todas las edades, así como jóvenes y niños, y hoy también han comenzado a pasar consulta las matronas. "New Kru Town es un barrio muy poblado y esperamos una media de al menos 100 visitas al día".

La clínica de New Kru Town forma parte de la remodelación integral del Saint Joseph's Catholic Hospital, que fue el único hospital general que permaneció abierto durante la guerra civil en Liberia. La presencia constante de los Hnos. de San Juan de Dios no evitaron que ambos centros quedaron dañados y parte de sus aparatos fueran destruidos o robados, por lo que se hacía necesaria de forma urgente la remodelación tanto



## **NOTA DE PRENSA**

del hospital como de la clínica en New Kru Town, un barrio con elevados índices de pobreza y escasez de recursos.

La clínica cuenta ahora con nuevas instalaciones que incluyen tres salas de consulta, unidad materno infantil, laboratorio, salas de corta estancia para observación, dispensario y un sistema de agua y electricidad totalmente renovado.

El Saint Joseph's Catholic Hospital es un centro referente en todo el país, y cuenta con el reconocimiento del gobierno liberiano. A la inauguración de la clínica de New Kru Town, dependiente del hospital asistieron, además de la presidenta de Liberia, la doctora Lily Sanvee, directora gerente del Saint Joseph's Catholic Hospital; el Hermano José Mª Viadero, director técnico de Juan Ciudad ONGD; el Hermano José Mª Bermejo, superior provincial de la Provincia de Castilla de la Orden Hospitalaria en España; el Hermano Miguel Pajares, Superior de la Comunidad de Hermanos del hospital; y Ximena Sartori, representante de la embajada española en Liberia, entre otras autoridades locales y españolas.

*Más información y petición de entrevistas:* Adriana Castro, responsable de Comunicación de Juan Ciudad ONGD. Tel.: 91 387 44 83 / comunicacion@juanciudad.org







Foto superior izda.: barrio de New Kru Town.

<u>Superior dcha</u>.: Ellen Johnson-Sirleaf, presidenta de Liberia, a su llegada a la inauguración de la clínica de New Kru Town.

Inferior izda.: El director de Juan Ciudad ONGD, el Hno. José Mª Viadero (segundo por la izquierda), junto al superior provincial de la Provincia de Castilla OH, el Hno. José Mª Bermejo, en la clínica de New Kru Town.